

CAMPAÑA CONTRA EL FRÍO



El Instituto de la Caridad Universal (I.C.U.), filial N°1 de Tres Arroyos lanza el 1 de mayo de 2024, por quinto año consecutivo, la **“CAMPAÑA CONTRA EL FRÍO”**.

El propósito de la misma es ayudar a familias en situación de vulnerabilidad, a pasar de la mejor manera posible el duro invierno, teniendo en cuenta la situación económica que estamos atravesando.

¿Cómo se puede colaborar?

- ✓ Donando leña y/o dinero para la compra de la misma,
- ✓ Participando de un afiche publicitario, con un costo de \$4000 el espacio,
- ✓ O simplemente difundiendo la iniciativa.

Para tal efecto se habilitarán los siguientes números telefónicos:

- 2983 605707
Andrea
- 2983 565599
Eduardo
- 2983 613977
Matías

¡¡¡Con tu granito de arena podés ayudarnos a llevar un poco de calor a los hogares que más lo necesitan!!! ¡¡¡MUCHAS GRACIAS!!!

